

Une heure avec Jean CASTANO

Secrétaire du CD 69 de 2002 à 2005
(Trois mois président par intérim en 2002)
Président de la Sportive Départementale de 2002 à 2012
Juge-arbitre depuis 1986
Trésorier cd 69 de 2009 à 2012
Trésorier de la Ligue AURA de 2016 à 2020



Bonjour Jean, et merci de te joindre à notre initiative. Tu fais partie des piliers du TT dans le département du Rhône, tu es encore en activité comme joueur et comme juge-arbitre, après une carrière de dirigeant bien remplie. Comment es-tu venu au Ping ?

En fait, ce sont mes fils qui m'y ont amené : en 1974, ils jouaient au foot au club de Sathonay , et se sont mis au ping à l'AUVR Rillieux. Je les accompagnais sur les deux sites. Petit à petit, ils ont fait de plus en plus de ping et moins de foot, sous l'œil bienveillant des époux Masset, qui étaient très présents dans la salle et encourageaient bien leurs espoirs.

Tu es resté licencié à l'AUVR toute ta carrière ?

-Non ! En 1986, j'ai suivi mon fils Patrick, qui, classé 10 à l'époque, a signé à la Fraternelle d'Oullins pour jouer en nationale 3. J'y ai pris la présidence en 1988 et l'ai assurée jusqu'en 1998.

Quels sont les bons souvenirs que tu gardes de ton activité ping ?

- Mes débuts à la Fraternelle d'Oullins avec comme président Bernard Guillot qui était un organisateur hors pair.

- Mon passage au Comité du Rhône de tennis de table de 2002 à 2012 où j'ai eu successivement les fonctions de secrétaire, président et trésorier et responsables des organisations sportives.

- Le juge-arbitrage, que j'ai commencé en 1986, sous la houlette de Gilbert Liégeois, qui représente encore aujourd'hui une part importante de mon activité pongiste, et qui me donne toujours la même satisfaction. Je peux entrer dans toutes les salles du département, je suis certain d'y être reconnu.

- Certainement aussi les rencontres avec les dirigeants et joueurs des diverses compétitions auxquelles que j'ai participé en tant que joueur, accompagnateur ou organisateur. Au cours des saisons, nous avons fait connaissance avec beaucoup de clubs, de villes, et de mordus du TT. En dehors de ça, avec Oullins nous étions jumelés avec le club allemand de Nürtingen, situé près de Stuttgart, avec lequel nous avons échangé nos rencontres et notre hospitalité pendant trente ans. Le jumelage a cessé il y a dix ans à peu près. Quelle belle expérience !

Avec Rillieux, nous avons voyagé en Europe : Hongrie, Danemark, Autriche, de très bons souvenirs qui meublent une vie ...

Après Oullins, tu es revenu à Rillieux?

- Oui en 2017, j'y suis encore, et je suis assez fier de la section "retraités" que le club a créé, et qui fonctionne très bien : le lundi, mercredi et vendredi de 9:00 à 12:00h, nous avons une cinquantaine de joueurs qui pratiquent dans une très bonne ambiance. Nous organisons même un tournoi par équipes avec d'autres sections de 7 ou 8 clubs voisins, qui a un joli succès. Nous avons quinze équipes, deux niveaux pour soixante joueurs. En semaine et en matinée, c'est idéal pour des retraités.

Des regrets ! Non ! Je suis un optimiste, et je n'ai aucun regret.

Merci Jean, et bravo !

Propos recueillis par GLR en avril 2023

